

Ressort: Finanzen

Tarifverdienste im Jahr 2012 deutlich gestiegen

Wiesbaden, 30.01.2013, 08:30 Uhr

GDN - Die tariflichen Monatsverdienste der deutschen Arbeitnehmer sind im Jahr 2012 durchschnittlich um 2,7 Prozent gegenüber dem Vorjahr gestiegen. Das teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden mit.

Damit lag der Anstieg deutlich über den Steigerungen in den Jahren 2011 (1,5 Prozent) und 2010 (1,6 Prozent). Die tariflichen Monatsverdienste entwickelten sich in den einzelnen Branchen unterschiedlich: Die höchsten durchschnittlichen Tarifierhöhungen erhielten im Jahr 2012 die Beschäftigten in den Bereichen Energie- und Wasserversorgung, Entsorgung, im Öffentlichen Dienst sowie in Erziehung und Unterricht. Am niedrigsten waren die durchschnittlichen Tarifierhöhungen im Gastgewerbe sowie im Gesundheits- und Sozialwesen und bei den Finanz- und Versicherungsdienstleistungen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-6729/tarifverdienste-im-jahr-2012-deutlich-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com